

Des volontaires restaurent la calade de Notre-Dame

Durant trois semaines, dix bénévoles, la plupart étudiants et issus de sept pays ⁽¹⁾, ont officié côte à côte pour rénover la section inférieure de la calade de la chapelle Notre-Dame d'Inspiration. Un énorme travail de maçonnerie à pierres sèches, supervisé par Mathieu Drysdale, chef de cet original chantier jeunes, codirigé par Mélody Grimaud, animatrice pédagogique.

Cette réfection de la calade roquière a été soigneusement pilotée par l'APARE ⁽²⁾, association œuvrant régulièrement en Provence, sur la Côte d'Azur, au Maghreb et dans toute l'Europe. Objectifs de ces interventions : « *Engager des bénévoles dans un projet d'intérêt local et partager au quotidien une vie faite de découvertes et d'échanges interculturels.* »

Sensibilisation

Elle vise aussi à sensibiliser les nouvelles générations à la préservation des ressources naturelles des territoires, à l'environnement et à la sauvegarde des patrimoines ruraux.

Les travaux se sont achevés par un pot, servi sur le site même du chantier et offert par la commune, qui a assuré l'hébergement de toute l'équipe. Le maire, escorté par dix de ses conseillers, a remercié le club de rugby



Un travail de titans pour nos étudiants qui ont posé, sur un mortier de chaux, les pierres qu'ils avaient d'abord taillées.

(Photo J. H.)

pour le prêt de ses douches, mais aussi les services techniques communaux qui ont répondu aux besoins du chantier (containers d'eau, barrières de protection, débroussaillage des abords...). Michel Gros a aussi salué le sérieux et l'implication totale de nos ouvriers en herbe, qui ont taillé chacune des pierres qu'ils ont posées sur un mortier de chaux. Jean-Michel André, directeur

de l'APARE, avait fait le déplacement pour féliciter cette jeune troupe. Une belle aventure humaine et de bien jolis souvenirs que nos bâtisseurs emporteront dans leurs pays respectifs.

JAMES HUET

1. France, Belgique, Pays-Bas, Espagne, Algérie, Turquie et Taïwan.

2. APARE : Association pour la participation et l'action régionale. www.apare-gec.org